



第 1833 回例会

平成 27 年 6 月 1 日 (月)

18:30~ 夜間例会 海南商工会議所 4F
お誕生日、結婚記念日のお祝い

1. 開会点鐘
2. 国歌斉唱 「君が代」
3. ロータリーソング 「奉仕の理想」
4. ゲスト紹介 米山記念奨学生 郎 彦昆 様
5. 出席報告
会員総数 48 名 出席者数 28 名
出席率 58.33 % 前回修正出席率 72.92 %

6. 会長スピーチ



会長 山東 剛一 君
みなさん、こんばんは！米山奨学生の朗くん、ようこそお越し下さいました。2014-2015 年度の最終月となりました。振り返ってみて、スタート早々に柳生幹事の突然の死亡という、思ってもみなかつた出来事に一時はどうなることかと思い悩

みました。後任の幹事選びでは途中からでは新の方より経験者の方が適していると思い、中西くんにお願いしてみたところ快く引き受けていただき再出発することになったわけです。1月には 40 周年式典も無事おわり、宮崎中央 R C 訪問には熱烈な歓迎をうけました。40 周年記念事業としては、小・中学生に 1,000 冊の本を配布するという今までにないことをしたところ、学校関係者や子どもたちからも喜んでいただくことができました。

早や 11 ヶ月経ったわけですがあつという間の出来事であったかのように感じられます。最後の 1 ヶ月ですが、最後までよろしくご指導ご協力の程よろしくお願ひします。ありがとうございます。

ロータリー親睦活動月間
(Rotary Fellowships Month)

- 四つのテスト 言行はこれにてらしてから
①眞実かどうか ③好意と友情を深められるか
②みんなに公平か ④みんなのためになるかどうか



事務所 〒642-0002 海南省日方 1294(海南商工会議所内)
電話(073)483-0801 FAX(073)483-2266

会長：山東 剛一 幹事：中西 秀文 SAA：山田 裕之

<http://www.kainaneast-rc.jp> E-mail : info@kainaneast-rc.jp

7. 幹事報告

幹事 中西 秀文 君

○例会臨時変更のお知らせ

- 岩出 R C 6 月 4 日 (木) → 6 月 4 日 (木)
7:00~ 早朝例会
紀の川市河南図書館
【社会奉仕 スクリーン贈呈式】
和歌山 R C 6 月 16 日 (火) → 6 月 16 日 (火)
12:30~ 三菱電機株式会社
冷熱システム製作所
(事業所見学例会)
6 月 30 日 (火) → 6 月 30 日 (火)
18:00~ ダイワロイネットホテル
(最終夜間例会)

- 那智勝浦 R C 6 月 18 日 (木) → 6 月 18 日 (木)
12:30~ コーヒー例会
6 月 25 日 (木) → 6 月 27 日 (土)
18:30~ ホテルなぎさや
家族親睦会
和歌山南 R C 6 月 19 日 (金) → 6 月 19 日 (金)
18:30~ ダイワロイネットホテル
2014-2015 年度 最終夜間例会
粉河 R C 6 月 24 日 (水) → 6 月 24 日 (水)
18:00~ パルドン ありがとう例会
和歌山西 R C 6 月 24 日 (水) → 6 月 25 日 (木)
18:00~ 割烹「華新」

○休会のお知らせ

- 有田南 R C 6 月 9 日 (火)
岩出 R C 6 月 25 日 (木)
和歌山南 R C 6 月 26 日 (金)



○例会場変更のご案内

- 和歌山東 R C
(旧) ルミエール華月殿 【6 月 18 日 (木) 迄】
(新) ダイワロイネットホテル和歌山 4 F
【7 月 2 日 (木) より】

毎週木曜日 12:30~13:30 (従来通り)

メーキャップ料 2,500 円

○6 月ロータリーレート

1 \$ = 118 円

花畠さんから、海南市文化協会の冊子をいただきました。後ろに置いていますので、是非、お持ち帰りいただき読んでください。

8. 米山記念奨学生 郎 彦昆 君

みなさん今晩は。5月は、和歌山大学システム工学部の研究が忙しかったです。また、ロータリーのライラセミナーが高野山であり、参加しました。2日間、歴史の勉強もしました。とても楽しかったです。これからも頑張ります。よろしくお願ひ申し上げます。



9. 閉会点鐘

ニコニコ・BOX

Happy birthday !
6月のお祝い

☺会員誕生日

3日 宇恵 弘純 君	18日 総田 さよ志 君
24日 三木 正博 君	30日 中西 秀文 君

☺奥様・旦那様誕生日

10日 阪口 節子 様	17日 上中 由貴 様
22日 寺下 十茂子 様	22日 倉橋 直美 様
23日 上野山 衣利子 様	

☺一般ニコニコ

山東 剛一 君	あと1ヶ月になりました。最後まで、宜しくお願ひします。
山田 裕之 君	あと1ヶ月宜しくお願ひします。
宮田 敬之佑 君	高校の同窓会があり、その度に友達が減っていきます。
桑添 剛 君	台湾訪問が中国の出張と重なり、参加できません。8マル会のゴルフよろしく！
小椋 孝一 君	青少年補導員をしていますが、子供の数が減っています。30年経つと紀美野町は消滅してしまいます。紀美野町に移り住むと沢山の補助金があります。
田岡 郁敏 君	8マル会のゴルフに参加します。一発勝負です。お願ひします。

次回例会

第 1834 回例会 平成 27 年 6 月 9 日(月)

12 : 30 ~ 海南商工会議所 4F

会員卓話 中村 俊幸 君 前田 克仁 君



偉大な輝き

6月の R I 会長メッセージ 黄其光 (Gary C. K. Huang)

親愛なるロータリアンの皆さん、私が皆さんの会長を務める年度が始まるに当たって、何にもまして私たち皆で、「ロータリーに輝きを」与えたいと思いまし

た。自分たちがロータリーの中でどれだけ多くの素晴らしい友情と経験を見つけたのか、そしてロータリーがどのようにして私たちの人生を変え、豊かにしてくれたのかを、世界の人たちと分かち合いたいと思いました。ロータリーについて誰かに話すことで、会員を増やし、クラブを強くし、困っている人たちに手を差し伸べる能力を高めることができるということを私は知っていました。



「ロータリーに輝きを」の実践に感謝

2014-15 年度が終わるに当たり、皆さんが私の思いに応えてくださったことを私は光栄に思います。そして、皆さんのがこの課題にうまく対処してくださったことにこれからも感謝し続けることでしょう。皆さんは、それぞれの地域で数々のロータリーデーを成功させ、ロータリー財団にこれまでにまさる貢献をし、新会員や新クラブをもたらすことでのロータリーのあらゆる面を推進し、「ロータリーに輝きを」という私の呼びかけに応えてくださいました。

私が国際ロータリー会長を務める年度のテーマを選んでいた際、「ただ座って暗闇を呪うよりも、ろうそくをともした方がいい」という孔子の言葉にひらめきを感じました。今年度は、120 万人のロータリアンとともに、インターアクター、ローターアクター、ロータリー青少年交換学生、ロータリー平和フェローが、何万という地域社会で自らのろうそくをともしてきました。私たちがともしてきた明かりは、この世の中すべてが見えるように照らす偉大な輝きとなりました。私に R I 会長として務める機会を与えていただいたこととともに、ボランティアリーダーやスタッフの懸命な活動と献身に対し、すべての皆さんに感謝申し上げます。私は高い期待を持って彼らのもとへ行き、そして彼らはその期待に応えてくださいました。思い出いっぱいのロータリーデー

私はまた、今年度たくさんの友人ができたこと、そして数々の場所を訪れ、素晴らしい経験ができたことを感謝しています。ローズパレードでロータリーフロートに乗ったこと、エバンストンにある R I 本部が一般公開された日に開催されたロータリーデーで、和太鼓の演奏を喜ぶ子どもたちを見たこと、スリランカのポリオ撲滅を祝う Ride to Light Up Rotary のイベントで夜のコロンボを自転車で走ったことなど、いつまでも忘れないでしょう。

今年度、私はロータリーに新しいエネルギーを見ました。そして新しい興奮を感じました。また、私の妻のコリーナや 3 人の子どもたちと同様、多くの女性や若い人たちがロータリーに入会するのも目にしました。次年度、皆さんのが引き続き「ロータリーに輝きを」与え、「世界へのプレゼントになろう」と支援を続けていかれることを期待しています。